

# 札幌市立平岡中央小学校

平岡5条3丁目9-1

締結日 平成26年6月5日

## Q. アダプトプログラム参加のきっかけ

自分たちの住むまちをよりよくしようと、3年生の総合的な学習の時間「ぼくたち、私たちのまち自まん～平岡中央のステキな人・もの・こと」の活動を通して、町をきれいにしようと考えたことがきっかけです。

## Q. 活動して感じること

例年は校区内のごみ拾いを行っていましたが、令和2年度と令和3年度の2年間は新型コロナウイルス感染症対策のため、実際に活動することはできませんでした。

しかし、総合的な学習の時間に自分たちのまちについて改めて学ぶことで、まちをきれいにすることの大切さに気付き、一人一人が自発的にまちをきれいにしたいと考えることができました。



◀HPははこちらから



# 清田中央公園ラジオ体操会

締結日 平成 26 年 9 月 8 日

## Q. アダプトプログラム参加のきっかけ

2011年に前会長が健康維持の目的でラジオ体操を始めると愛好者が増え、公園周辺のゴミが多いのにストレスを感じ、会長を中心にゴミ拾いを始める。

2012年全国ラジオ体操連盟に清田中央公園ラジオ体操会を登録し、本格的に公園ボランティア登録も行い、ラジオ体操の行き帰りに会員が道路のゴミ拾いや公園清掃活動、危険物の報告等を任意で行っていたが、2013年に前区長と前会長で覚書を締結し現在に至る。



◀HPははこちらから



## Q. 活動して感じること

会員は高齢者が多く、健康維持を目標として4月～10月まではほぼ毎日活動を行っている。社会貢献もできる喜びを感じている。

